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 “TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

Affiliated with The International Association of Y’s Men’s Clubs 

Chartered : 10 May, 1961 

 

Office : Tokyo YMCA Toyocho Center 

2-2-20 Toyo, Koto-ku, Tokyo, Japan 

 

〒135-0016 東京都江東区東陽2-2-20 

東京YMCA東陽町センター内 

TEL 03-3615-5565 

東京むかでワイズメンズクラブ 
THE Y’S MEN’S CLUB OF TOKYO-MUKADÉ  “CENTIPEDE” 

━━━━━━━━━━ 

会  長    今井 武彦 

副会長   福島和州太郎 

直前会長  神保伊和雄 

━━━━━━━━━━ 

２０２５年７月 ～ ２０２６年６月 

国際会長主題    「信念、愛、行動」 

アジア会長主題  「信念と愛をもって行動しよう！」 

東日本区理事主題「ワイズのらしさ再発見」 

東新部部長主題 「「考えること」を止めないで進もう！」 

クラブ会長主題 「今、この時、新たなる一歩を！」                  

━━━━━━━━━━━ 

書  記   伊丹 一之 

会  計  福島和州太郎 

担当主事  本多 良章 

━━━━━━━━━━━ 

７ 月 例 会 

日 時 2025 年 7月 15 日（火） 18：00～20：00   

場 所  東京ＹＭＣＡ東陽町センター・ＹＭＣＡホール 

会 費  ビジター 1,500円、メンバー 1,500円 

※欠席の方は 7/11 までに福島まで連絡ください 

でに福島会計までご連絡下さい。 

２０２５年７月例会（761回） 

（ 強調月間：キックオフ／ＰＲ ） 

 
今 月 の 聖 句  

  
あなたがたのうちの誰が、思い煩ったからろいって、

寿命を僅かでも延ばすことが出来ようか。  

（マタイによる福音書 6・27） 
Which of you by worrying can add one cubit to 

his stature?               （Mathew 6・27） 

 
むかで野尻ファミリーキャンプに参加しよう！ 

日 時 ： 8月12日（火）～14日（木） 

場 所 ： 東京YMCA野尻キャンプ 

７月強調月間 キックオフ・ＰＲについて 

部長二期後の今井会長、伝説の伊丹書記、ベテラン

福島会計、会長二期明けの神保監事、今期のスタート

です。定められたお役目は勿論、出来ることに労を惜し

まず、それぞれ運営者の一人でありたいものです。宮

田君の加入も大きな力です。        （長谷川 記） 

  ２０２５ 年 ６ 月 の 記 録（＊累計は期初からの24累計）

会  員  出  席  状  況 メーキャップ記録  スマイル  9,050 円 

正 会 員 7 
 
名 出席(メネット) 0 

0 
名  ＢＦポイント  現金累計  円 

功労会員 1 名 出席(コメット) 0 名                 切手累計          
0  

 

在籍者数 8 名  出席(ゲスト) 1 名       

出席（正会員） 7 名 出席(ビジター) 0 名         0 名 
       名 

）名 
 

リングプル  累  計 267.35 kg 

出席(功労会員) 1 名 例会出席総数 9 名 ６月出席率 100％ 
6月出席率  70％ 
  
  ％ 

むかで基金    今月分 6,000 円 

  会費振込

先 

 

みずほ銀行 亀戸支店  (普通) ３０１３０７１ 東京むかでワイズメンズクラブ 

 

 

HAPPY BIRTHDAY 

13日 伊丹 節子  30日 今井 みどり 
 

結婚記念日おめでとう 

該当者なし 

７月 例会プログラム 

受付・司会：伊丹 一之 

開会点鐘         会長 今井 武彦 

ワイズソング           一 同 

ゲストビジター紹介        司 会 

会長就任式           長谷川正雄 

転入会式 宮田康男君      今井 武彦 

今月の聖句・感謝        神保伊和雄 

楽しい食事 

部長公式訪問    東新部部長 深尾 香子   

東新部ビジターより        

強調月間アピール        長谷川正雄 

ハッピーバースデー・結婚記念日  司 会 

スマイル            伊丹 一之 

諸報告             本多 良章 

閉会挨拶           福島和州太郎 

閉会点鐘         会長 今井 武彦 
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           ６ 月 本 例 会 報 告             

東京むかでワイズメンズクラブ６月例会は、6月17日（火）

18：00～20：00に、東京YMCA東陽町センター1階の

YMCAホールで開催されました。 

司会は長谷川正雄君が担当、2年続いた神保伊和雄会

長が最後となる例会の開会点鐘をいたしました。ワイズソン

グを歌い、ゲスト紹介では、シニア Y･Y･Y キャンプに参加

された東京YMCA神田会館旧少年部リーダーの西村（旧

姓・松永）達子さんが紹介されました。 

堀口廣司君による今月の聖句朗読、食前の感謝があり、

楽しい食事の時間を過ごしました。 

食事の後は、まず神保会長による今年度の振り返りです。

今年度、海外の話では、5月に伊丹一之君のヨルダン訪問

記と、2月には為我井輝忠君（東京多摩スマイル）のネパー

ル訪問記を聞きました。1月は東京クラブとの合同で、枝野

和子氏の卓話。来期は合同例会が多くなりそうです。 

昨年8月には丸山もと子さんによる「キャンプソングを楽

しもう」、9月は「第87回野尻学荘報告」（橋本美穂キャンプ

マザー）、10月はソウルでの少年サッカー大会の報告と、

YMCAとY’sがあって出来たプログラムでした。シニア Y･

Y･Y キャンプが出来ることもむかでの良さで、皆で小さな

力を出しあって、クラブを活性化していきたいものです。 

以下は、当日出席者の「ひと言」を発言順に掲載します。 

▽福島和州太郎君：会計を担当しています。シニア Y･Y･

Y キャンプに初参加して良い体験、トランペットと共演も

出来た。能登にも行くことが出来た。7月1日からは、元の

監査法人に戻ってサラリーマンになるので、出席が厳しく

なりそうです。 

▽城井廣邦君：シニア Y･Y･Y キャンプの準備と実施での

一年。参加者からは、「良かった」「来年も実施してほしい」

「この年になって楽しむことが出来た」との意見をいただ

いた。今日は、キャンプでもお手伝いいただいた西村達

子さんをお連れしました。 

 

【ゲストの西村達子さんより「ひと言」をいただきました】 

▽西村達子さん：何十年ぶりかで山中キャンプに行って、

お役に立てたことが良かった。貴重な経験をさせていた

だきました。 

▽伊丹一之君：昨年は8月に右肺に癌が出来て、入院・手

術、今は完治している。むかででは写真係で、ブリテン編

集をしている。4月にヨルダンを訪問、南部の都市アカバ

やアラビアのロレンスが活躍した砂漠地帯も訪問した。 

▽今井武彦君：2期にわたり部長を務め、来期は会長。部

では世田谷クラブとセンテニアルクラブが解散、部員が

77名から53名に減少。8月には野尻に行き、神戸ポート

の山田君と良い時間を持てた。クラブ会計が厳しいので、

東京YMCAの会場費を半額にしてもらった。谷根千ウォ

ークでは伊丹君にリーダーをしてもらい、良かった。 

▽堀口廣司君：YMCAで不摂生をして、高血糖、不整脈

で週3回病院通い。70歳にして終活を考え、死ぬ時くら

いはまじめなクリスチャンでいたいと思う。今日、退会の

手続きをしたが、充実した2年半のむかでライフであった。 

むかでクラブの皆さんとは、今後とも交流を続けたい。 

▽本多良章君：同世代からは聞けない話が聞けるので、例

会を楽しみに東陽町に来ている。野尻に関わって4年目

になるが、今年からはスタッフのトップとして働く。むかで

でクリスマスの奨励をしてくださった石丸牧師が、学荘に

来て下さる。今年の学荘は今のところ38名を予定してい

る。 

▽長谷川正雄君：今年度はフルに参加できたので自分を

褒めたい。次期は例会・第二例会に出られないことが多

くなりそうなので、次年度の監事の役職が入っているが、

配慮していただきたい。 

以上で「ひと言」を終え、東日本区の定款改訂について

報告がありました。 

休会中の髙津達夫君については、休会が3年経過した

ので、退会扱いにしました。また、堀口君については、休

会として残っていただくことにいたしました。 

協調月間アピールを神保会長が行い、ハッピーバース

デーと結婚記念日は該当者なし、スマイルを福島君が呼

びかけ、9,050円が集まりました。 

諸報告では、本多主事から7・8月は野尻駐在なのでオ

ンライン参加となること、第二例会はZoomで行うこと、堀口

君から、「皆さんの一年間の反省、生き様を知ることが出来

て、有意義でした。仲間は永遠、天国に行っても付き合え

る。」との閉会のあいさつをいただき、神保会長の閉会点

鐘で例会を閉じました。               （伊丹 記） 

1 ゲスト：西村（旧姓・松永）達子 

2 出席者：神保、伊丹、今井、城井、長谷川、福島、堀口、 

本多、                 （敬称略）                         
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    東京むかでクラブ会長として     

2023年度は、持ち回りでむかでクラブが東新部部長を

出さなければならなくなり、当初予定していた城井さんが

急病となり、私（今井）が意図せずに、2023年4月に東新

部部長就任が決まりました。 

その結果、2023年7月～2025年6月まで東新部の部長

の任に召されました。長いようで、今になるともう2年も経っ

たかと月日の経つことの速さを感じております。 

1年目の東新部主題：「ALL 東新部、継続・発展！」、

2年目の主題：「ALL東新部、試練を越えて進もう！」スロ

ーガンは2年間「地の塩、世の光になろう！」でした。 

まさに、次から次へと、難問発生し、部役員また各クラブ

の方々に助けられました。そして、ワイズがおかれている

状況の厳しさを学ぶことが出来ました。 

その間、神保会長が、むかでクラブ運営に力を発揮して

いただきました。感謝です。 

今年度むかでクラブ会長に復帰します。 

主題：「今、この時、新たなる一歩を！」 

スローガン：出来る人が、出来ることをやろう！ 

といたします。 

クラブ運営の環境は、人的にも、金銭的にも厳しいです。

続ける活動、変えていく活動と身の丈に合った活動を積み

重ねてまいります。 

変えていく活動は、毎月の例会に、他クラブとの合同例

会の回数を増やし、負担軽減を図る。一方、野尻学荘キャ

ンプ支援は変更しない。 

そして、出来る人が、出来ることをしてクラブ運営を進め

たいと思います。                  （今井 紀） 

 

第28回東日本区大会 出席報告     

第28回東日本区大会は、6月7日（土）～8日（日）、JR宇

都宮駅そばのライトキューブ宇都宮で開催されました。当

日は好天に恵まれました。 

当日は、DBC神戸ポートクラブの大野勉・山田滋己両ワ

イズも出席いただきました。 

10：00～11：00に年次代議員会、メネットアワー等が開

催されました。 

12：30から大会が開会され、バナーセレモニーに続き、

理事報告・ユースアクション報告等が行われ、メモリアルア

ワーでは、東新部の故城田教寛事業主査への思いを新た

にしました。 

最後に、理事役員引継ぎ式で、山田公平理事（宇都宮

ク）から次期山下真理事（十勝ク）にギャベル引継ぎがおこ

なわれました。 

この後は、テレビ大喜利出演中の「立川晴の輔師匠」の

記念落語会が開催され、その後、閉会式が行われました。 

18：30から晩餐会が開催され、宇都宮名物の「餃子の食

べ放題」も行われました。 

20：00に中締めとなり、今井は退席しました。 

翌日は、エクスカーションも開催され、盛況だったそうで

す。                          （今井 記） 

 

【東新部4クラブのバナーが勢ぞろい】 

 

        歓迎 宮田康男君 転入会                

新年度より宮田康男君が入会されます。心強い限りで

す。過って1990年より1995年までメンバーとして活動され、

3期に亘りクラブ書記を務められました。更に、2000年から

2003年の間、担当主事としてお支え頂きました。土谷隆

次期担当主事との交代式のご挨拶では、筑波YMCAへ

の熱い想いを語られましたのが強く印象に残っています

が、つい昨日のことの様に思います。 

今回、再々度のご縁です。心より歓迎申し上げますと共

に、頼れるメンバーとしてのご活躍に期待いたしましょう。 

宮田康男君のプロフィール 

1947年 6月 23日生 

〒302-0105 守谷市薬師台 7－22－1 

電話 0297－48－1980   

携帯 080－1029－6778 

勤務先 社会福祉法人 茨城YMCA福祉会 

電話 029－886－4510 

Mail   miyata.yasuo@ibarakiymca.org  

                               (長谷川 記) 

 

           ＹＭＣＡニュース              

▼【野尻ニュース】 

７月を迎え、静かだった野尻キャンプにメインホールや

水場、アーチェリー場など、色んなところから、お客さんの

声が響くようになりました。 

今年度の第88回野尻学荘は、定員に少し満たない申込

となっておりますが、日本各地からの申込みや、海外在住

のボーイズなどが参加し、多様なボーイズの関わりが見ら

mailto:yasuo@ibarakiymca.o
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れそうです。 

むかでクラブの今年の来荘日は、8月12日～14日となり

ます。ぜひボーイズの姿を見にお越しください。 

                           （本多 記）  

 

        会  長  通  信                  

前ページに掲載の「東京むかでクラブ会長として」で対

応し、会長通信は、７月は休みといたします。 （今井 記） 

＜ 7月の予定 ＞ 

1日（火） 東京多摩スマイル・7月本例会 

3日（木） 東京町田コスモス・7月本例会 

8日（火） 東京・7月本例会 

９日（水） 東新部役員・クラブ会長会（Zoom） 

15日（火） 東京むかで・7月本例会 

19日（土） 東新部第１回評議会 

22日（火） 東京むかで・第二例会  

＜ 8月以降の予定 ＞ 

12-14（火-木） 東京むかで野尻ファミリーキャンプ 

19日（火） 東京むかで・8月本例会 

26日（火） 東京むかで・第二例会  

 

          ６月 第二例会報告           

6月24日（火）18：00～19：40まで、Zoomで第二例会を

開催しました。主な協議確認事項は以下の通りです。 

1．7月号ブリテン発行について 

・編集担当は伊丹君、原稿締め切りは7月4日（金） と

し、各担当者は伊丹君あてに送信のこと。 

・主な原稿担当者 

6月例会報告、第二例会報告：伊丹 

会長メッセージ、区大会参加報告：今井会長、 

会長通信、７・8月の予定：今井会長 

YMCA報告：本多主事、 

会計報告：福島 

7月入会者・宮田康男君の経歴：長谷川 

2．７月例会について  

・会長就任式   （神保君⇒今井君） 

・宮田康男君の入会式    （今井会長） 

・東新部から5名出席予定 

（深尾、伊藤、石田、峰、綿引） 

・役割分担：受付＝伊丹、  聖句感謝＝神保、 

強調月間＝長谷川 

3．東新部第1回評議会  7月19日（土）13：30 東陽町 

4．むかで野尻キャンプの件 

  ・今年の野尻学荘は8月5日～18日 

  ・むかでの訪問日は8月12日～14日を予定する。 

  ・野尻学荘への支援金は、例年通り5万円を支出する。 

5．東京クラブとの合同例会を年3回（10・1・4月）としたい。 

                             （伊丹 記） 

出席者：神保、伊丹、今井、長谷川、福島、本多    

 

      ６月会計報告 ・ リングプル報告          
 
１． 月間収入・支出合計    期間 6/1～6/30 

口座名 月間収入額 月間支出額 

経常部 12,000 円    12,528 円 

活動基金部 1,531,700 円 1,522,601 円 

■月次収支合計   ： +8,571円 

■現預金残高（現在）： 482,739円 

（収支の主な内訳） 

・経常収入： 例会参加費 12,000円 

・活動基金収入： シニアキャンプ事業収入 1,522,630

円、スマイル 9,050円 

・経常支出：例会食事代 12,528円 

・活動基金支出： シニアキャンプ事業費 1,522,601円 

１－２． 年間決算報告 2024.7.1～2025.6.30 

 

（福島 記） 

２ プルタブ ６月預かり分 

6月のワイズ24～25年度末に、齋藤昭七氏グループから

２５㎏の嬉しい報告が届きました。 

加齢は我らムカデグループだけの悩みだけではなく、東

新部及び東日本区ワイズの仲間及びその周辺部にも及ん

でいるらしい。 

わが身を見つめ直す事から始めないといけない。 

これからの歩みも地道な努力と小さな一歩を 

みんなで力を合わせて歩き続けましょう！  （神保 記） 

 

            編  集  後  記                 

年度初めの7月ブリテンは、ブリテンヘッドの主題などを

一新することになるので、毎年伊丹が担当しています。 

今井会長は会長主題を発表しましたので、掲載しました。 

                               （伊丹 記） 

経常収入 439,200

活動基金収入 1,676,511

収入合計 2,115,711

経常支出 495,914

活動基金支出 1,592,601

支出合計 2,088,515

収支合計 27,196

前年度繰越 455,543

次期繰り越し金 482,739


